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Protokoll 

über die 17. GRT (16-21) öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Gemeinderates 
Thuine vom 28.11.2018 im Gemeindehaus in Thuine 

Anwesend sind: 
 
Bürgermeister 

Gebbe, Karl-Heinz 

Ratsmitglieder 

Großepieper, Thomas , Herbers, Hans , Heskamp, Reinhard , Holle, Michael , Kall, Georg , 

Kemmer, Georg , Kuiter, Christof , Meiners-Glasker, Tanja , Nosthoff, Georg (ab Punkt 5), 

Schmees, Ulrike  

Protokollführer 

Quae, Hermann, , Ordnungsamtsleiter     

Auf besondere Einladung nimmt teil 

Thünemann, Paul, Bauamtsleiter  
 
 
 
 
 

Tagesordnung: 

I. Öffentliche Sitzung 

 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit und 
der Beschlussfähigkeit 

  
 2.  Genehmigung des Protokolls über die 16. Sitzung des Gemeinderates am 17.10.2018 
  
 3.  Verwaltungsbericht 
  
 4.  Einwohnerfragestunde 
  
 5.  Vorüberlegungen zum Haushalt 2019 
  
 6.  Sanierung des Pastor-Dall-Hauses 

- Sachstandsbericht 
  
 7.  Anfragen, Anregungen und Mitteilungen 
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I. Öffentliche Sitzung 

Punkt  1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 
Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 

 
Bürgermeister Gebbe eröffnet um 18:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass die Ratsmitglie-
der unter Angabe der Tagesordnung ordnungsgemäß geladen worden sind und der Rat be-
schlussfähig ist. 
 
 
 

Punkt  2: Genehmigung des Protokolls über die 16. Sitzung des Gemeinderates 
am 17.10.2018 

 
Das Protokoll wird in Form und Inhalt einstimmig genehmigt.  
 
 
 

Punkt  3: Verwaltungsbericht 
 
Bürgermeister Gebbe gibt bekannt, welche Termine von Vertretern der Gemeinde Thuine 
wahrgenommen worden sind: 
 
24.10.2018 Silbernes Jubiläum von Diakon Heitz 
07.11.2018 Regionalkonferenz der innogy Osnabrück 
08.11.2018 Benefizkonzert zugunsten der Königsberghilfe in der Klosterkirche 
14.11.2018 Projekt ROSE am Campus Lingen „Das lernende Gesundheitssystem Osnab-

rück/Emsland“ 
17.11.2018 Kranzniederlegung am Ehrenmal 
26.11.2018 Bürgermeisterrunde 
 
 
 

Punkt  4: Einwohnerfragestunde 
 
Es liegen keine Anfragen vor. 
 
 
 

Punkt  5: Vorüberlegungen zum Haushalt 2019 
 
Bürgermeister Gebbe teilt mit, dass im Vorgriff auf die Planungen für das Haushaltsjahr 2019 
bereits Überlegungen angestellt worden sind, welche Maßnahmen in 2019 vorrangig zu be-
rücksichtigen sind.  
 
Bauamtsleiter Thünemann trägt die einzelnen Maßnahmen vor und erläutert diese. Hierbei 
handelt es sich um folgende Projekte:  
 
 Planungskosten für die Sanierung des Bürgerparks in Höhe von 15.000 € 
 Erneuerung der Heizungsanlage im Sportzentrum in Höhe von ca. 11.000 € - hierbei 

werden gasseitige KEK-Mittel in Höhe von 6.700 € erwartet.  
 Erstellung einer Beregnungsanlage für die Sportplätze im Sportzentrum in Höhe von 

10.000 € (20 % Zuschuss seitens der Gemeinde für 3 Plätze) 
 Zusätzliche Straßenunterhaltungskosten in Höhe von 10.000 € für die Instandsetzung 
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von Siedlungsstraßen 
 Sanierung des Gemeindehauses in Höhe von 5.000 € (Erneuerung Teppich, Beseitigung 

Wandriss im Büro) 
 Weiterführung des Breitbandausbaues 
 
Auf Anfrage von Bürgermeister Gebbe, ob sich aus Sicht der Ratsmitglieder noch weitere 
Maßnahmen aufdrängen, gibt es keine Wortmeldungen. 
 
 
 

Punkt  6: Sanierung des Pastor-Dall-Hauses 
- Sachstandsbericht 

 
Bauamtsleiter Thünemann berichtet eingehend über die Sitzung des Arbeitskreises Dorfer-
neuerung am 14.11.2018. Die daraufhin überarbeiteten Entwurfspläne werden im Einzelnen 
vorgestellt. Gegenüber der bisherigen Planung ergeben sich folgende Änderungen: 
 
 Erstellung eines Anbaues zur Größe von 75 qm für den geplanten Gebäudeabbruch 
 Erstellung einer Terrasse mit Überdachung für ca. 20 Personen 
 Anlegung eines inneren Flures an der Nordseite zwecks Erschließung der sanitären An-

lagen 
 Abbruch des Zwischentraktes zum Pastorenhaus 
 
Die Kostenermittlung mit Gegenüberstellung zur bisherigen Variante wird erst im Dezember 
vorliegen.  
 
Zur weiteren Vorgehensweise führt Bauamtsleiter Thünemann aus, dass die Änderungen 
zunächst mit dem ArL, Frau Cordes, abzustimmen seien. Die Angelegenheit ist sodann er-
neut im Arbeitskreis „Dorfentwicklung“, der im Januar 2019 tagen soll, zu beraten. In einer 
gemeinsamen Sitzung haben sodann Kirchenvorstand und Gemeinderat zu entscheiden, 
welche Variante letztendlich zur Ausführung kommen soll. Dann gilt es die Planungen mit 
dem Ziel fortzuführen, fristgerecht Förderanträge einzureichen.  
 
 
 

Punkt  7: Anfragen, Anregungen und Mitteilungen 
 
a) Auf Anfrage von Bürgermeister Gebbe teilt Ratsmitglied Kall mit, dass die Erneuerung 

der Fenster im Kindergarten noch im Dezember abgeschlossen werden kann.  
 
 
b) Ratsmitglied Herbers wird gebeten, für das Freischneiden von Bäumen Angebote einzu-

holen und sodann der günstigst bietenden Firma den Auftrag zu erteilen.   
 
 
c) Ratsmitglied Herbers teilt mit, dass die Weihnachtssterne größtenteils auf LED umgerüs-

tet worden sind. Die Kosten hierfür belaufen sich auf 250 €. 
 
 
d) Auf Anfrage von Ratsmitglied Heskamp teilt Bürgermeister Gebbe mit, dass die beste-

hende Vorschlagsliste für die Wahl zum Bürger des Jahres den Ratsmitgliedern übermit-
telt wird und diese die Möglichkeit haben, die Vorschlagsliste zu ergänzen. 

 
 
Bürgermeister Gebbe schließt um 19.00 Uhr die öffentliche Sitzung 


	Anwesenheit
	Entschuldigt
	Text
	Tagesordnung
	BM_Text1
	BM_Text2
	Betreff
	Nummer
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu
	BM_Text3
	BM_Text4

